

## 【10月24日（月）時間をかけることの大切さ】



それでは元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

みなさん、自分は前より「頭が良くなった」とか、「成長した」とか、「立派になった」などと、思ったことはありますか？そう言われて考えてみると、「自分はちっとも成長していないな」と、残念な気持ちになる人もいるかもしれませんね。

では、みなさん、自分が赤ちゃんの時と比べてみるとどうでしょうか。「歩けるようになった。」「走れるようになった。」「字が書けるようになった。」「今では漢字だって書ける。」「たし算やひき算、かけ算やわり算だってできるようになった。」というように、赤ちゃんの時から考えると、信じられないほど、たくさんの方ができるようになって、成長していますね。

これは、どういうことでしょうか？私たち人間の成長は、少しずつで、ゆっくりだということです。体の成長もそうです。手の指の爪だって、1mm伸びるのに10日間かかります。頭の良さや心の豊かさも、きっとそうです。時間をかけて少しずつ少しずつ成長するものです。

だから、私たちは、慌てないで毎日毎日、小さなことを頑張り続けていけばいいのだと思います。計算ドリルで間違えたところをやり直して、できるようになれば、それでいいのです。教科書を音読するだけでも、図書室の本を読むだけでも、休み時間に校庭で普通に遊ぶだけでも、友達と仲良くするだけでも、挨拶をするだけでも、毎日学校に行って帰るだけでも。みんなみんな、自分の成長につながっていきます。

人間は時間をかけて少しずつ成長します。今日から今できることを一つ一つ、少しずつ頑張ってください。

今日はこの後、毎日の一つ一つを頑張って、大きな成果をあげた人を表彰する予定でしたが、雨のため来週に延期します。どんな表彰か、楽しみにしててください。

それでは以上で、朝会のお話を終わります。（礼）